

# *Universidad de Oriente potencia la informatización en Cuba*

---



La Habana, 2 mar (RHC) El uso de las nuevas tecnologías de la informática y las comunicaciones continuará creciendo como una de las fortalezas de la Universidad de Oriente, en la ciudad de Santiago de Cuba, a 60 años de la fundación de ese centro.

Martha Mesa, rectora de la alta casa de estudios, manifestó que potenciarán el acceso a internet por conexión wifi, y que la infraestructura tecnológica de la institución se fomenta con colaboración internacional a través del Consejo Universitario Flamenco de Bélgica.

A su vez, Diana Sedal, vicerrectora primera de la Universidad de Oriente, dijo que son ejemplo de los avances en el uso de las nuevas tecnologías en la sociedad cubana, y que siguen aprovechando todas las posibilidades materiales en el flujo de la comunicación, la docencia y la productividad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/123164-universidad-de-oriente-potencia-la-informatizacion-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**